

domingo 27 de noviembre de 2022

# La Noche en Blanco de La Laguna atrae a más de 40.000 personas ya en el horario familiar

*La sección diurna de esta 14 edición supera todas las previsiones de afluencia de personas, con calles llenas desde el inicio del evento y sin que se hayan registrado incidencias*



LNB horario familiar

La Noche en Blanco (LNB22) de La Laguna ha superado hoy todas las previsiones de visitantes ya en el horario familiar, una primera mitad del evento que ha transcurrido sin incidencias de seguridad o de carácter sanitario y que ha congregado a más de 40.000 personas en las calles y plazas del casco histórico, un dato sin precedentes en las 14 ediciones de LNB y en una jornada en la que se espera que más de 100.000 personas se desplacen a la ciudad Patrimonio de la Humanidad para disfrutar de la amplia programación de este año.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Comercio y Desarrollo Económico de La Laguna, Aitami

Bruno, comparecieron a las 18:00 horas ante los medios de comunicación para informar de las actuaciones registradas hasta esa hora por el Centro de Coordinación Operativa Local (Cecopal), en el que hicieron un primer balance “muy positivo” de la sección familiar.

El alcalde expresó que “a esta hora de la tarde podemos decir que La Noche en Blanco 2022 es ya un éxito rotundo. Según datos del Cecopal, calculamos que alrededor de 100.000 personas pueden darse cita en La Laguna en esta jornada. Desde primera hora de la mañana hemos visto familias, personas mayores, gente joven participando en el amplio y variado programa de actos y el sector comercial también está viviendo esta cita con mucha actividad. Hasta el momento no se ha registrado ningún incidente e invito a seguir disfrutando de las actividades de la noche, como hasta, con total normalidad”.

Aitami Bruno calificó la sección diurna de “éxito de participación, organización, seguridad y, también, de actividad comercial. Se han superado todas las previsiones de afluencia de personas y, si bien hemos tenido calles y plazas llenas desde el inicio, a las 11:00 horas, no se han registrado incidencias”.

Además, explicó la edil, “todos los espectáculos y actividades han tenido una acogida fantástica, que ha demostrado las ganas e ilusión con las que la población de La Laguna y de toda la Isla ha recibido La Noche en Blanco tras dos años de restricciones sanitarias, un público que, pese a la masiva afluencia, ha tenido un

comportamiento excepcional. Aún nos quedan muchas horas, pero esperamos contar con la colaboración de todas las personas y que la diversión y la participación en las actividades que tenemos programadas marquen el resto de la jornada”.

La Noche en Blanco cuenta con un dispositivo especial de seguridad y emergencias, integrado por Cuerpo Nacional de Policía, Guardia Civil, Policía Autonómica Canaria, Policía Local, Protección Civil, Consorcio de Bomberos de Tenerife y Cruz Roja. Asimismo, se ha desplegado un operativo sanitario con puestos fijos de atención médica en las plazas de la Junta Suprema y Víctor Zurita, ambulancias en los puntos de mayor afluencia y efectivos equipados para la atención en las zonas de difícil acceso para los vehículos.

### **Horario adulto**

A partir de las 20:00 horas, comenzará el denominado horario adulto, con conciertos, humor, teatro y actividades itinerantes, una segunda mitad que finalizará a medianoche, si bien, el programa no termina y la celebración se trasladará a la plaza Víctor Zurita con el primer festival LNB White Vibes, que comenzará a las 23:00 horas y que incluirá las actuaciones de Bejo, Sistah Vibes, Juacko y Adam Lorr, entre otros.

Esta segunda mitad del evento contará con las actuaciones de Coque Malla y The Monkey Faces en el escenario de la plaza del Cristo; de Troveros de Asieta, María al revés y Yoly Saa en el de la plaza de la torre de La Concepción; de Sito Morales y Lajalada & Annibal en la plaza Hermano Ramón; de Abubukaka, Fran Baraja y Carmen Cabeza en el tradicional escenario dedicado al humor de la plaza de la Junta Suprema, así como de Enrique Ive y The Machetazo en el Casino de La Laguna y en el marco de la Semana Internacional de Jazz de La Laguna en La Noche en Blanco.

La Noche en Blanco acogerá también el Campeonato de Canarias de batalla de gallos “En Canarias se dice kíkere”, este en la plaza de Santo Domingo y con Mr. Ego y Blon (campeón de España Red Bull 2022) como invitados. Y, por supuesto, ya desde las 19:00 horas, el mejor teatro fijo e itinerante, que incluirá el espectáculo “Love Stories” de Títeres Tragaluz, este en la plaza de La Concepción; de Cía. La Tal y su “The incredible box” en la plaza de la Catedral, y Taramela Teatro en la calle Herradores.

Y recorrerán las principales vías del casco, con salida desde la plaza del Adelantado, las compañías barcelonesas Sarruga, que regresa a La Laguna con su “Kremah”; Factoría Circular, con “Rodafonio”, e Yllana y Nacho Villar Producciones, con su “Glubs”, así como la murciana Anna Confeti con “A la fresca”. También habrá un espacio dedicado al swing en la plaza Doctor Olivera, con un taller de la mano de Sunnyside Swing y las actuaciones de Le Good Swing y Paradise Swing Canarias, y otro destinado a la danza en el IES Cabrera Pinto, con el estreno de “Ahimsa”, de Paloma Hurtado; el dúo de improvisación de Teresa Lorenzo y Manolo Rodríguez, y “De un pétalo a otro” de Daniel Morales.

Así como el amplio programa de actividades de las entidades del casco histórico que se han sumado a la iniciativa, entre las que se incluyen el Orfeón La Paz, la Real Sociedad Económica de Amigos del País, la Casa Rural La Asomada del Gato, la Escuela Literaria, la Junta de Hermandades y Cofradías, la Casa Museo Los

Sabanderos, la Universidad de La Laguna, el Museo de Historia y Antropología de Tenerife (Casa Lercaro), el Museo de Arte Sacro del Monasterio de Santa Clara de Asís, el Espacio Cultural Agüere, la Fundación Cristino de Vera Espacio Cultural CajaCanarias y el Instituto de Canarias Cabrera Pinto.

### **Refuerzo del transporte público**

Cabe recordar que el refuerzo del transporte público continuará hasta la madrugada. Así, la línea 1 de Metrotenerife contará con tranvías dobles y una frecuencia de 10 minutos hasta las 3:00 de la madrugada, mientras que Titsa reforzará las líneas que conectan el Intercambiador con Santa Cruz, el Norte y el Nordeste, con aumento de horarios y plazas en las líneas 014, 015, 050 y 104, además de poner en marcha un servicio de guaguas lanzadera gratuitas entre los aparcamientos del Centro Comercial Alcampo La Laguna y el Intercambiador lagunero, que también estará operativo hasta las 3:00 horas del domingo.

Las paradas de taxi del casco se han trasladado temporalmente a espacios cercanos para permitir el desarrollo del evento y facilitar el servicio. Así, la de la avenida de La Trinidad se ha reubicado en el número 32 de la misma vía (tramo entre las calles El Juego y Barcelona), en dirección Padre Anchieta, y en la vía El Juego, desde la calle Alfredo Torres Edwards hasta la avenida de La Trinidad (margen derecho de la vía), mientras que la parada de la calle Hermanos Marrero se ha trasladado a la calle Marqués de Celada (entre Las Carretas y la propia Hermanos Marrero) y la de la plaza de San Francisco, a la calle Quintín Benito, en un tramo de unos 40 metros a partir de Tabares de Cala.

Asimismo, se han habilitado 6 zonas de estacionamiento temporal, que suman más de 5.000 plazas extra y que se ubican en el campus universitario Anchieta (estacionamientos de Biología, Ingeniería Agraria, Química y Farmacia), en el CEIP Nuestra Señora del Consejo y la Casa del Ganadero, estos dos en la avenida San Diego, y en el Centro Comercial Alcampo de La Laguna.